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利用者の声（八色の森公園） 令和 3 年度 

ご意見 お返事 

良かった 又来るね 
楽しかったです 又行きます 
又来たいです 

楽しんでいただけて何よりです。 
またのご来園お待ちしております。 

花や木で楽しみました 季節ごとに彩りも変わりますので、また違う季節

もいいかもしれませんね。 

暑い日は川の所だけじゃないミストなどが

あるとうれしい。 
ご意見ありがとうございます。設置場所をいろい

ろと試し、現在はふわふわドーム近くにミスト設

置してあります。晴れた日にまたお越しくださ

い。 

いつもきれいにされていて気持ちよく利用

させていただいています。市外の人にもこ

の公園の良さを伝えています。今後もがん

ばって下さい。 

いつもご利用ありがとうございます。市外の方に

も公園を気持ちよくご利用できるようこれから

も頑張ります。 

芝生がいつもきれいにされていてとても気

持ち良く感謝です。シルバーの皆様の草取

りや花の手入れなど有り難く感謝していま

す。 

公園スタッフもシルバー人材センターの方にと

ても感謝しています。芝生もきれいに刈られてい

ると気持ちいいですよね。 

目安箱の様なものがあるといいと思いま

す。 
目安箱を設置してください。 

以前は設置していましたが現在は WEB アンケ

ートに移行しました。 公園の掲示板等にアンケ

ート方法記載した掲示物があります。QR コード

を読み込み、ご意見ご要望を入力してください。

ご協力よろしくお願いします。 

夏場芝の上でテントを張って寝ていた人が

いた。 
簡易テントやタープなどを張っての休憩利用は

できますが、他の利用者のご迷惑にならない場所

での設置をお願いしています。夏の暑い時期は熱

中症にも十分気を付けていただき、水分補給・木

陰での休憩などを取り入れながら公園を楽しん

でいただければと思います。 

いつも楽しく気持ち良く利用させて頂いて

います！ 
いつもご利用頂きありがとうございます。これか

らも公園をよろしくお願いします。 

 

いつも公園をご利用いただきありがとうございます。 

公園利用者の皆さまからいただいたご意見等にお答えします！ 



利用者の声（八色の森公園） 令和３年度 

ご意見 お返事 

いつも子ども達と利用させてもらっていま

す。四季の自然が沢山あり、秋はどんぐり

ひろいなど楽しんでいます。 

春は新緑、夏はカブトムシやホタルなど四季で彩

りも変わります。また冬はスノーシューの貸し出

しもありますのでまた是非お越しください。 

歩行訓練には適当です ご利用ありがとうございます。これからも公園を

ご利用ください。ご利用中で何か気づいた点あり

ましたらお聞かせください。 

木や植物、鳥や虫など紹介されているとあ

りがたいです。（インターネット以外で、あ

そびに行った時にわかるものがあるとい

い）植物、生き物の観察会が参加したいで

す。 

ご意見ありがとうございます。樹木や草花に名前

や特徴などの書いた札を再設置の準備中です。植

物、生き物の観察会ですが SNS や奥レク都市公

園の広報看板で告知していますので遊びにきて

いただいた際には野外ステージ脇の広報看板も

ぜひご覧ください。 公園内の樹木に名前を付けて下さい。いろ

いろ勉強になりますので 

もみじが少なくて残念です。 ご意見ありがとうございます。秋を彩るもみじは

綺麗ですよね。今後の管理運営の参考にさせてい

ただきます。 

いつも楽しく遊ばせていただいています。

手入れがされ、気持ち良く遊ぶことができ

ます。ありがとうございます。 

いつもありがとうございます。これからも皆さん

に喜んでもらえるようスタッフ一同頑張ります。 

夏の水遊びの充実 遊水庭やふわふわドーム前で水遊びできます。 

たくさんの水辺があり、きれいな風景を楽

しむことができました！ 
自遊池、光の池、湿原を中心に小さな川が流れて

います。野外ステージ側にある自遊池の浮き橋か

らは越後の山々を望む景色なども楽しめます。 

コンサート ご意見ありがとうございます。野外ステージを使

った音楽イベントなども利用されるようになっ

てきています。今後もたくさんの方々に利用して

いただけるようにスタッフ一同努めてまいりま

す。 

犬の散歩が多いと思います。好きな人はい

いですが・・・？ 
貴重なご意見ありがとうございます。 
当公園では犬のしつけや飼い主のマナー向上の

為の教室を定期的に開催しています。今後もお客

様に快適に公園をご利用頂けるよう、さらなるマ

ナー向上に努めてまいります。 

変な人がステージで声を張り上げる人がい

た。 
不審な行動をしていると感じた時はその場で対

処なさらず、公園管理棟にご連絡ください。 

外国人の子供達が自転車を乗り回す姿があ

った。 
公園内は自転車禁止ですので見かけたら管理棟

にご連絡ください。 

 



利用者の声（響きの森公園） 令和３年度 

ご意見 お返事 

お年寄りも休めたり、のんびりできる何か

がほしいです。八色の森ではけっこうみか

けます。 

ご意見ありがとうございます。公園内でお気づき

の点がございましたらお気軽にお申しつけ下さ

い。 

ボールを使ってあそべるスペースがあると

有難いです。 
園内では他の利用者に危険が及ぶようなバッテ

ィングなどの行為は禁止としています。他の利用

者にも配慮しての公園利用をお願いしています。 

虫対策があれば／少しくちてきている（休

憩等や遊具、ベンチなどの施設に危険や不

安と感じる箇所がありました） 

ご意見ありがとうございます。不具合は発見次第

使用制限、補修などを順次進めています。危険個

所などを見つけましたら公園スタッフや管理事

務所にご連絡ください。 
蜂などの害虫は見つけ次第駆除しています。蜂

の巣を見つけた場合は近づかず、管理事務所や公

園スタッフまで連絡ください。また、秋時期によ

く発生するアブラムシなどは場合によっては殺

虫剤散布なども行っています。引き続き快適にご

利用いただけるよう、公園スタッフ一同努めてま

いります。 

ベンチがくさっていた（休憩棟や遊具、ベ

ンチなどの施設に危険や不安と感じる箇所

がありましたか） 

道具あつかった 夏場など気温が高く、すべり台など熱くなる箇所

には注意喚起の表示を設置していますが、場合に

よっては利用を制限させていただくこともござ

います。 

いつも利用させていただいています。いつ

もきれいに整備されていて安心して子ども

をあそばせることができ、感謝しています。 

いつも公園をご利用いただきありがとうござい

ます。引き続き快適にご利用いただけるよう努め

てまいります。 

遊具を充実させてほしい。今以上に。アス

レチックなど。 
ご意見ありがとうございます。今後の管理運営の

参考にさせていただきます。 

いつもごくろうさまです！！ 
いつもありがとうございます。 

いつもご利用ありがとうございます。公園スタッ

フにとって何よりのお言葉です。ありがとうござ

います。 

動物のフンがあったのが気になりました。 ご利用ありがとうございます。野生の動物が夜に

公園内を通る事もあり、公園を巡回する時によく

確認しながら清掃させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

利用者の声（大湯公園） 令和３年度 

ご意見 お返事 

勾配があって楽しめました（ドッグラン利

用者） 
ご利用ありがとうございます。楽しんでいただけ

て何よりです。 

いつもきれいにして頂いてありがとうござ

います。 
ご利用ありがとうございます。引き続き快適にご

利用いただけるよう努めてまいります。 

毎年楽しみにしています。これからも宜し

くお願いします。 
いつもご利用ありがとうございます。こちらこそ

引き続きよろしくお願いいたします。 

全部トイレが和式というのが良くない で

きれば洋式にしてほしい。 
ご意見ありがとうございます。現在は一部に和式

を残して洋式にしました。 

空も空気もきれいなので夏秋に”星まつり”

等のイベントを開催したらどうでしょう

か？すばらしいロケーションですここは！ 

ご意見ありがとうございます。今後のイベント企

画や利活用の参考にさせていただきます。お客様

のご来園をスタッフ一同お待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

利用者の声（根小屋 花と緑と雪の里） 令和３年度 

ご意見 お返事 

大湯の公園のようにドッグランがあれば最高で

す。フジバカマとアサギマダラ Good です。 

秋に咲く紫の花にとまる紫のチョウは綺麗ですね。大湯

公園のご利用もありがとうございます。ドッグランにつ

いては他の公園でも検討しているのですが大勢の方の

賛同と協力が必要になります。今後も奥レク都市公園を

よろしくお願いします。 

ユリの花が見たかった。 咲いている時期もあるのですが堀之内はユリが有名で

来客者で期待される方も大勢いました。SNS 等で見頃

の時に発信していきますので是非またユリが咲く頃

SNS も見ていただきお越しください。 

シルバーさん男女もみんなきさくな人ばかりで

とてもよかったです。有りがとうございました。 

広い敷地内をシルバー人材センターの方には芝桜の手

入れなどをしていただき、いつも感謝しています。 

桜の花が咲いているときはきれいですけど、秋に

なってみたら、けっこう枝がこんでいて、雪がふ

ると木の折れるのがいっぱいあると思います。あ

る程度枝を切ったほうがいいと思います。それか

ら木と木の間がせまいので、木が大きくなるとか

さなりあって、だめになって行くのでかなり間引

きをした方がいいと思います。 

魚沼地方の雪はその年によってちがうけどしめ

った雪がふったりかわいた雪がふったり枝に付

きやすいので、枝にいっぱいついておれる木があ

るから枝切りと間引きをぜひやってください。間

引きはいまが一番いいときだと思います。 桜の

木より 

ご意見ありがとうございます。間引きが必要な場所を確

認し適切な時期に剪定していきます。また桜の時期にお

待ちしております。 

とてもキレイな花々で、心洗われる思いでした。

ただ少し淋しいのは、せっかくの花々の名前がわ

からず、残念でした。ぜひ、お花の名前の看板を

設置して欲しいと思います。宜しくお願い致しま

す。 

ご意見ありがとうございます。順次名前のついた札をつ

けていきます。ぜひまたお越しください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

利用者の声（須原公園） 令和３年度 

ご意見 お返事 

公園の駐車場（目黒邸脇）の白線（ライン）が薄

くなっているので新しく引き直してもらいたい。

(バス運転手) 

ご連絡ありがとうございます。確認して引き直していき

ます。 

管理が満点です ありがとうございます。引き続き万全にしてお待ちして

おります。 

トイレを時々利用させていただきますが、いつも

きれいになっていて気持ちがいいです。 

いつもご利用いただきありがとうございます。またご利

用ください。 

もっと PR した方が良いと思います。 貴重なご意見ありがとうございます。当公園含めて奥レ

ク公園ではお客様のお役に立てるような情報発信に努

めてまいります。 

森を感じられていい公園と思いました。日々のお

手入れご苦労さまです。 

ご利用ありがとうございます。当公園をお楽しみいただ

けて何よりです。 

 

  



 

利用者の声（浅草岳公園） 令和３年度 

ご意見 お返事 

もっと PR してもいいのでは。テニスコートの整

備をしてはいかが？ 

貴重なご意見ありがとうございます。当公園含めて奥レ

ク公園ではお客様のお役に立てるような情報発信に努

めてまいります。 

テニスコートは魚沼市の管理施設ですが、連携を図りな

がら公園整備・利活用に取り組んでゆきたいと思いま

す。 

ぶな林が最高。紅葉おわりで少し残念でもこれも

きれいでした。天気もよく楽しかったです。 

ご利用ありがとうございます。当公園を楽しんでいただ

けて何よりです。今度はブナ林の新緑もぜひ見に来てく

ださい。 

大変良かったです。来年も来たいです。 ありがとうございます。またのご来園お待ちしておりま

す。 

3 年前以来です。また来ます。 利用ありがとうございます。またのご来園をスタッフ一

同お待ちしております。 

鳥の観察会などあると嬉しいです。 ご意見ありがとうございます。浅草岳公園含めて自然で

出会える野鳥には癒されますよね。今後のイベント企画

の参考にさせていただきます。 

とても気分良く散策できました。ありがとうござ

います。また来ます！ 

喜んで頂き何よりです。またのご来園お待ちしておりま

す。 

山菜共和国が、こんなに禁止カンバンだらけなの

は残念。自分達が、食べる程度もダメかと思うと、

共和国っていうのもどうかと思う。禁止よりも 1

台 1 万円（年）のステッカーでも売ってくれた方

が、観光的にもうるおうのではないかと思う。取

る側のモラルも大切だけど、いなか的禁止や排他

的思想は、鎖国と同じで未来がない感じがする。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

地域の方々にもご意見を伝えながら、一緒になって今後

の地域利活用・発展に取り組んでまいりたいと思いま

す。 

 


